

Limitierte Ausführung

Verkaufsstart des CUPRA Ateca Limited Edition

- > Die auf 1'999 Fahrzeuge begrenzte Sonderauflage als Highlight an der Auto Zürich Car Show
- > Akrapovič Abgasanlange und Brembo-Bremsen unterstreichen Sportlichkeit
- > Grössere Spurweite durch exklusive, neu designte 20-Zoll-Leichtmetallfelgen und exklusive Kupfer-Carbonfaserelemente
- > Das limitierte Sondermodell des beliebten Sport SUVs ist ab CHF 58'950 erhältlich

Martorell/Cham, 30. Oktober 2019 – CUPRA setzt mit der Vorstellung des CUPRA Ateca Limited Edition ein weiteres Highlight im Hinblick auf Performance, Eleganz und Einzigartigkeit. Der High-Performance-SUV ist der nächste Schritt der Marke in eine neue Ära von Performance-Fahrzeugen mit einer modernen Interpretation von Sportlichkeit.

In seiner perfekten Abstimmung auf die Bedürfnisse der Kunden bleibt der CUPRA Ateca einzigartig in seinem Segment. Mit der limitierten Sonderauflage des CUPRA Ateca von nur 1'999 Fahrzeugen werden sein attraktives Äusseres, sein stilvolles Interieur und seine Leistungsfähigkeit jetzt noch einen Schritt weitergeführt.

Gute Nachricht für Schweizer CUPRA Fans

Für die Schweiz konnten 251 Exemplare des limitierten Sondermodells gesichert werden. Darüber hinaus werden die Schweizer Modelle mit einer serienmässigen Leistungssteigerung von 50 PS versehen, welches den CUPRA Ateca noch sportlicher auf die Strassen schickt.

Noch mehr Ausstrahlung für den Performance-SUV

In der Schweiz verbindet der CUPRA Ateca Limited Edition einen hocheffizienten 2-Liter-TSI-Benzinmotor, der mit vier Zylindern, Turbolader und Direkteinspritzung eine eindrucksvolle Leistung von 350 PS (257 kW) und ein Drehmoment von 440 Nm auf die Strasse bringt, mit einem 7-Gang-Doppelkupplungsgetriebe (DSG), 4Drive System, einer Abgasanlage von Akrapovič und progressiver Lenkung.





Dank zahlreicher Highlights hebt sich der CUPRA Ateca Limited Edition noch stärker vom Wettbewerb ab und strahlt noch mehr Souveränität und Selbstvertrauen aus. Das Exterieur-Design wird durch vielfältige dynamische Elemente verfeinert, und das subtil abgestimmte Interieur sorgt für noch mehr Eleganz.

"Der CUPRA Ateca Limited Edition wird Autofans überraschen. Er ist Ausdruck unserer Leidenschaft für die Entwicklung und Gestaltung von Produkten, die das Wesen der Marke CUPRA ausmachen. Mit der Limited Edition des CUPRA Ateca haben wir in Bezug auf exklusives Design und stilvolle Performance eine neue Ebene erreicht", sagt CUPRA CEO Wayne Griffiths.

Starkes Design

Die atemberaubende Performance des CUPRA Ateca Limited Edition findet ihre Entsprechung in seinem stylishen Exterieur-Design, das die charakteristische Dynamik und die DNA der Fahrzeuge mit dem CUPRA Logo unterstreicht.

Die klare Eleganz des CUPRA Schriftzuges in Kupfer und exklusive Exterieur-Details wie Dachkantenspoiler und Spiegelkappen aus einer speziellen Kupfer-Carbonfaser-Verbindung – ein von CUPRA speziell für den CUPRA Ateca Limited Edition entwickeltes Material – betonen die CUPRA DNA des High-Performance-SUV. Die Farbpalette mit Graphene Grey als exklusive neue Option für den CUPRA Ateca Limited Edition, Energy Blue und Rodium Grey verleiht dem Fahrzeug noch mehr unverkennbare Eleganz.

Hinzu kommen die exklusiven kupferfarbenen 20-Zoll-Leichtmetallfelgen mit serienmässigen 18-Zoll-Brembo-Bremsen, die dem Ateca mit ihrer grösseren Spurweite einen entschlosseneren Auftritt verleihen.

Exklusive Details im Interieur

Den Namen CUPRA können nur Fahrzeuge tragen, die mit einem Interieur von Qualität aufwarten. Der Ateca Limited Edition überzeugt auch hinsichtlich Eleganz, Optik, Haptik, Komfort und Modernität.

Die Exklusivität beginnt schon vor dem Einsteigen mit dem Schlüssel in einer CUPRA Carbonfaserhülle. Im Inneren zeigt sich die Einzigartigkeit des Ateca Limited Edition in den Sportsitzen aus Alcantara in Petrol Blau, einem Farbton, der an Rücksitzbank und Türverkleidungen fortgeführt wird und für eine einzigartige Eleganz sorgt.

Die neue Farbe wird ergänzt durch schwarze Rahmen um Luftauslässe und Mittelkonsole, während Armaturenbrett und Klimaanlage von Zierleisten aus





Kupfer und Carbonfaser eingerahmt werden. Die hochwertigen CUPRA Fussmatten machen endgültig klar, dass jedes Detail zählt.

Höchste Leistung und Performance

Auch der CUPRA Ateca Limited Edition unterstreicht den Anspruch der Marke, mit jedem ihrer Fahrzeuge eine eindrucksvolle fahrdynamische Performance zu erreichen.

Hinter seinem faszinierenden Exterieur-Design verbirgt sich einer der kraftvollsten 2,0-Liter-Turbomotoren am Markt. Der TSI-Motor mit 350 PS (257 kW) und einem Drehmoment von 440 Nm liefert eine Spitzengeschwindigkeit von 255 km/h und beschleunigt den CUPRA Ateca Limited Edition in nur 5 Sekunden auf 100 km/h.

Das intelligente Allradsystem 4Drive, ein 7-Gang-Doppelkupplungsgetriebe (DSG) und eine Lenkung, die für das perfekte Gleichgewicht von Direktheit und Reaktionsvermögen sorgt, bieten dem Fahrer eine in dieser Klasse konkurrenzlose dynamische Sicherheit.

Eines der aussergewöhnlichsten Fahrzeuge auf der Strasse

Hinzu kommt die Abgasanlage von Akrapovič, die das Fahrzeug im Vergleich zum Serienmodell um rund sieben Kilogramm leichter macht und dem CUPRA Ateca Limited Edition zudem einen exklusiveren, deutlich sportlicheren Klang verpasst.

Der CUPRA Ateca Limited Edition wird vom 31.10. bis am 3. November an der Auto Zürich Car Show zu sehen sein. Der sportliche Spanier ist ab CHF 58'950 erhältlich und kann bereits bestellt werden.

CUPRA Ateca Limited Edition – Technische Daten

Motor	2.0 TSI
Zylinder/Ventile	4 Zylinder, 16 Ventile
Hubraum	1.984 cm ³
Bohrung und Hub	82,5 x 92,8
Kompressionsverhältnis	9,3
Max. Leistung	257 kW (350 PS)
Max. Drehmoment	440 Nm
0 auf 100 km/h	5 Sek.
Höchstgeschwindigkeit	255 km/h
CO ₂ -Emissionen	192-201 (WLTP) / 168 (NEFZ)
Kraftstoffverbrauch	8,5-8,9 (WLTP) / 7,4 (NEFZ)





CUPRA ist die besondere Marke für besondere Menschen und wird genau die Kunden begeistern, die für dieselben Werte wie die neue Marke stehen: Einzigartigkeit, Eleganz und Leistung. Seit die Marke CUPRA als eigenständige Marke etabliert wurde, konnte sie bereits beeindruckende Erfolge verbuchen: Mit insgesamt 14.400 weltweit verkauften Fahrzeugen stiegen die Verkaufszahlen 2018 im Vergleich zum Vorjahr um 40 Prozent. CUPRA wird nicht nur neue Modelle einführen, sondern durch die Teilnahme an der TCR- und ETCR-Serie auch die Tradition des Motor- und Rennsports fortführen. Die CUPRA Welt sprüht vor Energie und wird bei mehr als 280 speziell ausgewählten Händlern in ganz Europa erlebbar sein, um von dort aus neue Fans zu erobern.

Pressekontakt:

AMAG Import AG Alte Steinhauserstrasse 12 6330 Cham Telefon: +41564639808 E-Mail: karin.huber@amag.ch www.cupraofficial.ch

